

## Photo sketch

### 9/7 興味を追求した夏の力作 夏の作品展

小中学生の夏休みの学習の成果を展示する「児童生徒科学作品展」「発明くふう展」「社会科課題追究学習作品展」がセラトピア土岐で開催されました。会場には各学校から選ばれた作品が展示され、力作を見ようと多くの人たちが訪れました。作品を見に来た親子は「どの作品も興味を突き詰めているところが凄い」と感心していました。



### 9/7 円熟の技を披露 ききょうクラブ 余技作品展

65歳以上の会員で構成する「ききょうクラブ土岐」の作品展がセラトピア土岐で開催されました。作品展には会員57人が制作した絵画、書、写真、陶芸など105作品が展示され、会場に訪れた人たちの目を楽しませました。土岐市長賞を受賞した大井すみ子さんの手工芸「般若心経屏風」の前では、来場者が作品の細やかさに見入っていました。

### 9/12 歯磨きで防災を 避難所生活を想定した歯磨き講習

「避難所生活を想定した歯磨き講習」が肥田小学校で行われました。学校歯科医から体の健康を守るためには口を清潔にすることが大切だと教わったあと、災害時を想定して、少ない水で口をゆすぐ体験をしました。子どもたちは「家族にも伝えたい」「防災グッズに歯ブラシを加えたい」と話し、口腔ケアの大切さを実感していました。



### 9/17 ファエンツァ姉妹都市提携45周年記念 イタリアン給食を食べよう！

土岐市はイタリアのファエンツァ市と姉妹都市提携を結び45周年を迎えます。これを記念して「イタリアン給食を食べよう！」が実施され、学校の給食がフォカッチャやミラノ風カツレツ、ズッキーニと豆のサラダなどイタリア風のメニューに彩られました。子どもたちは、いつもと一味違う給食をおいしそうに食べていました。

市ホームページ「ときめきの瞬間」(HP1008659)でも市内の出来事を紹介しています。